

# N i e d e r s c h r i f t

Über die öffentliche Sitzung des Kultur-, Sport- und Partnerschaftsausschusses am,  
Montag, 28.09.2015,  
Beginn: 19:00, Ende:19:15, Rathaus Brühl, Großer Sitzungssaal

---

Zur Beurkundung der Niederschriften

Das Gremium:

Der Vorsitzende:

Der Schriftführer:

---

## **Vorsitzender**

Herrn Bürgermeister Dr. Ralf Göck

## **CDU**

Herr Wolfram Gothe  
Herr Wolfgang Reffert  
Herr Uwe Schmitt  
Herr Michael Till

## **SPD**

Frau Gabriele Rösch  
Herr Roland Schnepf  
Herr Hans Zelt

## **JL**

Herr Maurizio Teske

## **FW**

Herr Werner Fuchs  
Herr Jens Gredel  
Frau Heidi Sennwitz

Vertretung für Frau Stauffer

## **GLB**

Herr Peter Frank  
Frau Ulrike Grüning  
Herr Klaus Tribskorn

## **Sonstige Teilnehmer**

Herr Hans Faulhaber  
Frau Dr. Eva Gredel  
Ursel Hammerschmitt  
Herr Hans Hufnagel  
Herr Bernd Kieser  
Herr Helmut Mehrer  
Herr Jürgen Meyer  
Herr Thomas Zoepke

**Verwaltung**

Herr Jochen Ungerer

**Schriftführer**

Herr Lothar Ertl

**Abwesend**

**FW**

Frau Claudia Stauffer

**Verwaltung**

Herr Reiner Haas

Herr Robert Raquet

Herr Christian Stohl

Nach Eröffnung der Sitzung stellte der Vorsitzende fest dass

1. zu der Sitzung durch Ladung vom 18.09.2015 ordnungsgemäß eingeladen worden ist;
2. die Tagesordnung für den öffentlichen Teil der Sitzung am 25.09.2015 ortsüblich bekannt gemacht worden ist;
3. das Gremium beschlussfähig ist, weil mindestens 7 Mitglieder anwesend sind.

Hierauf wird in die Beratung eingetreten und folgendes beschlossen:

Vor Eintritt in die Tagesordnung gab der anwesende Schulleiter der Jahnschule, Michael Körber, bekannt, dass er in das Staatl. Schulamt Mannheim für die Zeit von 7 Monaten ab 01. Oktober abgeordnet wurde. Diese Entscheidung war für Herrn Körber nicht ganz einfach, aber man habe für diese Zeit eine gute Lösung gefunden. Thomas Rey von der Schillerschule wird in dieser Zeit die kommissarische Schulleitung übernehmen. Herr Körber bedankte sich bei der Verwaltung und dem Gemeinderat für die gute Zusammenarbeit in den vergangenen Jahren. Danach stellte sich Thomas Rey dem Gremium vor und versprach hier einen nahtlosen Übergang zu schaffen und sich voll zu engagieren.

**TOP: 1 öffentlich**

**Ergänzung des Ausstellungsprogramms für die Villa Meixner**

2015-0171

**Beschluss:**

Der Kultur-, Sport- und Partnerschaftsausschuss ist mit dem vorgeschlagenen Künstler für eine Ausstellung vom 22.01.2016 – 14.02.2016 in der Villa Meixner einverstanden.

**Abstimmungsergebnis:** Einstimmig zugestimmt

**Künstlerergänzung für eine Ausstellung in der Villa Meixner:**

Für das Jahr 2015/16 hat der Kultur-, Sport- und Partnerschaftsausschuss in seiner Sitzung am 03. November 2014 eine Auswahl von Künstlern für eine Ausstellung in der Villa Meixner getroffen.

Aufgrund von Termenschwierigkeiten im Januar 2016 schlägt die Verwaltung eine Ergänzung des Ausstellungsprogramms in der Villa Meixner mit dem Künstler Bernhard Apfel vor.

Yvonne Weber hat ein Lyrikbuch verfasst, das von dem Künstler Bernhard Apfel derzeit illustriert wird. Unter dem Titel „Quicklebendige Mythologie“ ist vom 22.01. – 14.02.2016 in der Villa Meixner eine Ausstellung geplant. Hierbei sollen die Original-Illustrationen von Bernhard Apfel und die Lyrik-Texte von Yvonne Weber präsentiert werden.

Das Buch selbst soll am 22.01. bei der Vernissage erstmals der Öffentlichkeit vorgestellt werden.

Die Vernissage soll im Rahmen einer kleinen Lesung stattfinden.

Des Weiteren ist im Ausstellungszeitraum eine Orff-Veranstaltung mit Bernhard Apfel geplant, die noch terminiert werden muss.

Yvonne Weber arbeitete 14 Jahre freiberuflich für die Reiss-Engelhorn-Museen und hält Vorträge für Volkshochschulen und Akademien in Mannheim, Weinheim, Schwetzingen, Hockenheim, Eberbach u.a.. Sie leitet in diesem Rahmen auch regelmäßig stattfindende Kunsttreffs in Hockenheim, Neckarsteinach und Mannheim und hat auch schon mehrfach Einführungen bei Kunstausstellungen in der Villa Meixner übernommen.

Bernhard Apfel ist in Brühl kein Unbekannter. Die Ausstellungen 2003, 2008 und 2013 waren immer ein Publikumsmagnet.

Nun haben sich beide zusammengetan, um Wort und Bild künstlerisch zusammenzubringen.

**TOP: 2 öffentlich**

**Partnerschaftsbegegnung mit den Gemeinden Weixdorf/Dresden und Ormesson im Rahmen des Jubiläums "25 Jahre Deutsche Einheit" und der Brühler Straßenkerwe vom 01. - 04.10.15**

2015-0192

**Beschluss:**

Der Kultur-, Sport- und Partnerschaftsausschuss nimmt das vorgelegte Programm während des Besuchs aus den Partnerstädten Weixdorf und Ormesson zustimmend zur Kenntnis.

**Abstimmungsergebnis:** Einstimmig zugestimmt

**TOP: 3 öffentlich**

**Informationen durch den Bürgermeister**

- Keine -

**TOP: 4 öffentlich**

**Fragen und Anregungen der Mitglieder des Ausschusses**

- Keine -

**TOP: 5 öffentlich**

**Fragen und Anregungen der Bürgerinnen und Bürger**

- Keine -